

Rochuswallfahrt

Von online Redaktion

19. August 2024, 10:52

Bei strahlendem Wetter machten sich am Festtag des Heiligen Rochus 3 Pilgergruppen zu Fuß auf den Weg nach Selgenthal. Die Pilgergruppe aus Braschoß startete um 17 Uhr, wohlwissend dass der Weg hauptsächlich bergabwärts führt.





Schon um 16.30 Uhr waren die Pilger aus der Stadt, in diesem Jahr erstmals parallel an St. Servatius und St. Elisabeth, gestartet; sie trafen sich am Parkplatz des Siegwerkes, um den Anstieg nach Kaldauen gemeinsam zu meistern. An der Kaldauer Kapelle wurde eine kurze Rast eingelegt, bevor es weiter nach Seligenthal ging.



Als letztes war die Pilgergruppe aus Kaldauen gestartet, hatte sie doch den kürzesten Weg. Auch zahlreiche Fahrrad- und Autopilger waren zur Messe gekommen, so dass der Platz gut gefüllt war. Die Festmesse wurde musikalisch von der Chorgemeinschaft Sankt Marien und den Siegburger Musikanten gestaltet.





Im Anschluss an die Messe gab es den traditionellen Platz mit Marmelade, dazu Kölsch und Erfrischungsgetränken, vorbereitet und angerichtet von der Chorgemeinschaft St. Marien - Zeit zum Plaudern, zum sich Kennenlernen und Austauschen. und wie immer, fanden alle eine Mitfahrgelegenheit nach Hause. Wie hatte doch Pfarrer Wahlen in der Predigt gesagt: Sich vertrauensvoll in Gottes Hand begeben und sich führen lassen - er wird es schon richten.



